

Ha pasado la hora de trabajar por construir iglesias y decorar altares; al presente no existe sino una cosa que nos urge sobremanera: cubrir la nación de periódicos que publiquen la verdad

Cardenal Labouré, de Rennes

CORREO NACIONAL

Diario Católico de la mañana, Organó de la "L. A. S. C."

«La absorción de estos países latinos por los Estados Unidos es larga y muy difícil, mientras estos países sean católicos».

ROOSEVELT
Ex-Presidente de E. E. U. U.

Editor y Admor. L. Cartín G.

Oficina: 180 varas al Sur del Colegio de Britas.

Teléfono 1131 Apartado III

Suscripción mensual \$ 2.00, Número suelto 10 céntms.

Empresa fundada en 1911

SAN JOSE, COSTA RICA MIERCOLES 22 DE JUNIO DE 1927

Número 2586

Un enorme dirigible alemán establecerá la línea aérea entre Sevilla y Buenos Aires

Será dos veces mayor que el «Los Angeles» el dirigible de la línea aérea Sevilla Buenos Aires

Berlín.—Mientras que los arriesgados aviadores de distintas naciones están jugando con la muerte para pilotear un aeroplano a través del océano en un vuelo que no tiene resultado práctico alguno, excepto el de establecer un record deportivo, la ciencia alemana, y la decisión española se han unido para establecer una verdadera línea aérea comercial, entre Europa y la América del Sur.

El trasatlántico será un gigantesco Zeppelin, dos y media veces más grande que el «Los Angeles». Equipado con camarotes, comedores, salón de baile, radio y comodidades para cuarenta pasajeros, sin embargo lo bastante veloz para superar en velocidad a la tempestad, llevará al viajero del porvenir desde Sevilla a Buenos Aires en tres días, por encima de las turbulentas aguas y bajo un cielo siempre sereno. Lo más rápido que puede hacer un viaje un vapor en esa misma ruta, es de 28 días.

Las siete reglas contra el cáncer

Chicago.—Siete reglas para combatir al cáncer fueron dadas a conocer por el Dr. Joseph Bloodgood, notable especialista en esa terrible enfermedad; en una conferencia pronunciada en

Un especialista americano dicta 7 reglas para preservarse del cáncer

la Universidad de John Hopkins.

«No juegue con su piel», dijo el Dr. «Si tiene usted un grano o parte dolorida, vaya a ver a un médico. El le dirá si está o no en peligro de contraer el cáncer.

«Ponga atención a su higiene dental. Los niños son muy higiénicos a este respecto, pero los grandes no.

«No desprecie cualquier hinchazón en el pecho. Vea a un doctor.

«Cúrese los dolores de estómago. Hasta los niños saben ahora la relación que hay entre el dolor de estómago y la apendicitis. Si pudiéramos enseñar a los adultos la relación que hay entre el dolor de estómago y el cáncer, terminaríamos con esa enfermedad.

«Si tiene usted una hinchazón o dolor en cualquier coyuntura, vea a un doctor, para que le tome una fotografía por medio de los rayos X.

«Las mujeres, especialmente las que han tenido niños, deben estar siempre pendientes de cualesquiera condiciones que no sean normales.

«Cúidese la nariz y las anginas, porque en ellas hay constante peligro de inflamaciones.»

El concurso del Brasil a la exposición

Sevilla.—El Brasil ha anunciado que gastará 750.000 pesetas para construir su pabellón en la Exposición de Sevilla y 500.000 pesetas en otras atenciones del certamen.

Autorizada la apertura de nuevas fábricas de azúcar en Gran Bretaña

New York.—El Commerce Monthly, en su número de junio, trae un artículo consagrado a los altos subsidios que la industria azucarera inglesa recibe del gobierno, que en 1925, creó por ley una subvención destinada al fomento de la producción doméstica de azúcar de remolacha.

Las ventajas que el gobierno esperaba, eran no solo crear una nueva fuente de riqueza sino dar empleo a numerosos campesinos y diversificar las siembras, aumentando la producción de productos alimenticios en el país.

Actualmente hay catorce fábricas de azúcar en toda Ingla-

terra y ya se autorizó la apertura de otras cuatro.

Tremendas explosiones en un polvorin cerca de Cracovia, Polonia

Varsovia.—En el polvorin de Tonie, cercano a Cracovia, ocurrieron tremendas explosiones, la más violenta de las cuales, que arrasó el Fuerte Witkowiez, destruyó numerosas casas de las cercanías.

Fué tal la conmoción causada por las explosiones que la trepidación se sintió en Cracovia, cuyos habitantes creyeron en los primeros momentos que había ocurrido un derrumbe. En el Fuerte quedó muerto un soldado, resultando heridos ochenta paisanos.

Ford es enemigo de la pena capital y prefiere a ella la flagelación

Nueva York.—En un artículo que publica el «Collier's Weekly» Henry Ford se manifiesta firme y abiertamente enemigo de la pena capital.

«Creo—dice Ford—en la necesidad de algún castigo, en la flagelación o el azote si es necesario; pero no en la ejecución del reo».

Opina el poderoso fabricante que a los asesinos se les debiera obligar a mantener la familia de sus víctimas, pagando así con su trabajo la deuda que contrajeron con la sociedad.

Quieren sustituir en Francia la guillotina por otra clase de instrumento de sublicio

París.—La guillotina, la decapitadora mecánica legada a Francia por la revolución, está a punto de correr la suerte que corren todas aquellas cosas que se interponen en la senda del progreso.

Se ha propuesto que cuando el verdugo oficial, Monsieur Deibler, sea retirado, Francia adopte un nuevo método para infligir la pena capital. Muchos abogan por la silla eléctrica, pero ciertas historias que se han propalado acerca de individuos que habiendo sido electrocutados han resucitado dentro del ataúd, dan fuerza al razonamiento de quienes se declaran partidarios de que «La Viuda», que ha resistido la prueba del tiempo, continúe ejerciendo sus funciones depuradoras.

Generalmente se atribuye el invento de la guillotina al doctor Guillotin, Profesor de Anatomía en la Universidad de la Sorbonne y miembro de la Asamblea revolucionaria, pero, en realidad, su inventor fué el doctor Louis, de la Facultad de Cirugía, quien creó la guillotina perfeccionando un antiguo dispositivo italiano para decapitar.

Notas Sociales

LA FIESTA DEL SEÑOR RECTOR EN EL SEMINARIO

Ayer se efectuó en el Seminario la fiesta que anualmente ofrecen los alumnos de ese Colegio a su querido Rector presbítero Dr. don José Ohlemüller.

El programa de la Fiesta fué variado, múltiples agasajos le fueron ofrecidos tanto de parte de los educandos como también de los demás padres compañeros del señor Rector.

A las 7 y media horas de la mañana se efectuó una misa solemne cantada por los mayoristas. A las 13 horas todos los alumnos dieron sus felicitaciones al señor Rector, hubo varios discursos.

A las 4 se impartió la bendición con el Santísimo Sacramento y finalmente a las 6 y media horas y dedicado a los alumnos efectuóse una función de Cine con algunos números de canto ejecutados por el señor don Fausto Hidalgo.

El Correo Nacional siente especial regocijo en presentar al señor Rector su atento y cariñoso saludo, deseándole muchos años de vida.

PASEO A ECHEVERRÍA

A las 7 y media horas de hoy saldrán de paseo los alumnos del Seminario en compañía de sus profesores, a la pintoresca finca de Echeverría, en donde pasarán el día como una prolongación de la fiesta del Sr. Rector, celebrada ayer con toda solemnidad.

Deseamos a los paseantes se diviertan mucho en su excursión.

EN VIAJE DE SALUD

A pasar una corta temporada a la ciudad de Alsjuela partió ayer el joven don Luis Humberto Grossi, quien va a ver si recupera su quebrantada salud.

Deseamos al joven Grossi una grata estada y un pronto restablecimiento de la dolencia que le aqueja.

CAMBIO DE RESIDENCIA

La señorita Celia Bolaños y demás familia han trasladado su residencia 50 varas al Oeste de la Botica Astorga, en donde antiguamente residían.

PROXIMO ENLACE

El 16 del próximo mes de julio se llevará a cabo en esta capital el enlace matrimonial del señor don Octavio Fonseca Villafranca con la señorita Lolita Zúñiga.

El, caballeroso y franco y ella culta y virtuosa, forman en sí una para constituir un hogar feliz.

El Correo Nacional formula anticipadamente sus mejores votos por la ventura eterna de los futuros esposos.

FIESTA DE CONFIANZA

Un grupo de amigos de la señorita Elisa Martínez ofrecieronle anoche una fiesta en la residencia de su señor padre don José Martínez con motivo de su próximo viaje a la ciudad de Limón.

El agasajo resultó de lo más cordial, habiendo disfrutado algunas

CORTE PLENA Sesión del lunes

Concluye

—Visto el memorial de Ezequías Monge Navarro en que establece recurso de hábeas corpus y visto, también, el informe del Agente Principal de Policía del Tejar de Cartago en que manifiesta que el quejoso está descontando la pena de quince días de arresto por ebriedad, se dispuso declarar improcedente la solicitud hecha.

horas de amenidad y alegría verdaderas.

FIESTA TRANSFERIDA

Con motivo de los recientes duelos habidos en la ciudad de Alajuela fué transferida para otra oportunidad la fiesta de graduados del año 1923 que organizaba un grupo de alumnos graduados en ese año.

Oportunamente informaremos la época en que esta fiesta se lleve a feliz término.

—Se autorizó al Licenciado Mario Flores Páez para el ejercicio del notariado, con arreglo a la ley y con residencia en la ciudad de Heredia.

—Fué aprobado el nombramiento del señor Luis Aguilar Arceyut para seguir haciendo las veces del notificador auxiliar de la Corte, señor Gerardo Picado Guerrero, a quien se prorrogó su licencia por un mes.

—Se aceptó al señor Jenaro Fallas Alfaro sus renuncias de Secretario de la Alcaldía de El General y de Alcalde suplente de ese lugar; y se aprobó el nombramiento del señor Jerónimo Prado Chaves para sustituir como escribiente interino al dimitente.

—Se nombró al señor Gonzalo García Quesada para notificador sin sueldo de la Alcaldía del cantón de Acosta.

Pasa a la cuarta pág.

Nada más grande ni más amado que El

(Paráfrasis de un texto de Lacordaire)

Hay un hombre cuyo recuerdo no se ha enfriado después de veinte siglos y que renace cada día en el pensamiento de innumerables muchedumbres. Su cuna fué visitada por pastores y por reyes, y en ella recibió el tributo del oro, del incienso y de la mirra. Una inmensa porción de la humanidad sigue sus pasos sin fatigarse jamás, recorriendo los lugares por donde *El* anduvo peregrino, ora en las orillas de los lagos, en lo alto de las montañas, bajo la sombra de los olivos, o en la soledad misteriosa del desierto.

Hay un hombre que fué muerto y sepultado, cuyo sueño y despertar vigilan perpetuamente y con amor las almas y cuyas palabras, pronunciadas ha siglos, vibran aún produciendo en los corazones dulces efluvios de fraternidad y de justicia. Clavado en afrentoso patíbulo hace muchas centurias, sus adoradores van presurosos día por día a postrarse ante ese suplicio que es su Trono, y de rodillas, con la frente en el polvo, inclinados hasta el suelo besan con indecible ardor sus pies ensangrentados.

Hay un hombre que fué flagelado, escarnecido, crucificado y a quien padecimientos inenarrables, resucitan de la muerte y de la infamia, para hacerlo vivir en la gloria de un amor que nunca desfallece, porque ese amor de las almas sólo en *El* ha podido encontrar la paz, el amor, la alegría y el éxtasis. Perseguido en su suplicio y en su tumba por el odio inextinguible de la concupiscencia, a la que sin piedad azotó su palabra, pidió a la posteridad apóstoles y mártires que dieran testimonio de su doctrina, y las generaciones le han dado esa multitud esos apóstoles y esos mártires.

¿Cuál entre los grandes hombres ha sido tan amado como *El*? ¿Alcanzaron por ventura tanta veneración y amor los guerreros que hicieron temblar la tierra con sus armas, o los sabios que se sombraron con su verbo? Alejandro, César, Carlo Magno, tuvieron sucesores que les igualaron. ¿Quién ha podido igualar a Jesús? A Mahoma le respetaron y temieron sus sucesores, pero no le amaron. Sólo un hombre pudo hacer a los siglos tributarios hacia *El* de un amor que no se extingue: es el divino Nazareno que reina en las inteligencias con el mismo poder con que reina en los corazones.

Los tiempos convergieron hacia su venida, y la historia, a su apareamiento, sigue las huellas que *El* va marcando,

y adquiere carácter de perpetua unidad. Desde entonces *El* es todo; con *El* se relacionan todos los sucesos, porque todo procede de *El*. *El* Jordán le recibe en sus aguas bajo la mano del Precursor que le bautiza. Las montañas, que le ven subir por sus pendientes seguidos de un pueblo, oyen de su boca estas palabras que ningunos sabios habían pronunciado hasta entonces: "Bien aventurados los pobres, bien aventurados los que lloran".

Las orillas de los lagos escuchan el eco de sus discursos, y sus olas presencian el prodigio de sus milagros. Humildes pescadores pliegan sus redes cuando le ven acercarse, y siguen sus pasos para convertirse en pescadores de hombres. Los sabios van a consultarle en las horas tranquilas de la noche, y las mujeres aguardan la claridad del día para ir presurosas a acompañarle y servirle.

Todas las desgracias vienen en su busca, todos los dolores se acercan a *El* implorando alivio y consuelo, y la muerte se aparta temerosa en su presencia.

El ama la juventud en San Juan, la edad madura en Lázaro, la ancianidad en Simón. Habla familiarmente a la Samaritana y

bendice al extranjero. Una pecadora unge con bálsamo sus pies, y los besa con sus labios y los enjuga con sus cabellos, y una adúltera alcanza la conmiseración y la gracia ante su mirada que purifica y redime.

El confunde la vana sabiduría de los doctores, y arroja del templo a los que convertían en lugar de tráfico el recinto destinado a elevar plegarias y oraciones al Padre.

Se aparta de la multitud cuando ésta quiere proclamarlo rey, y el día que dispone su entrada en Jerusalén, no atraviesa altivo las calles de la gran ciudad, engalanada con palmas y rosas para recibirlo, que le aclamaba con el hosanna de la glorificación común a hijo de David y Redentor del Mundo, sino humilde, llevando en su boca palabras de perdón, de conmiseración y de amor.

La Sinagoga le juzga, la realeza le persigue, Roma le condena, muere en una cruz bendiciendo al mundo y una tumba le recibe de manos de la muerte; pero al tercer día esa tumba a cuyo borde había puesto centinelas el odio, se abre por sí misma al mandato de la voluntad celeste, para dejar salir triunfante de su seno al que es dueño de la vida y de la inmortalidad.

(De «Páginas de Antaño» de Rafael Villegas.)

Un pobre diablo viejo protestante

Que de veras hay hombres a los cuales les cae aquella sentencia: «Qui natura non dat...» (al que la naturaleza no le dá, etc). *El* pobrecito protestante a que me refiero, le iba perfectamente de molde—como un garrotazo a un zoncho—la anterior leyenda, ¡ah pobre protestante! homúnculo, que la ingrata natura le negó un bonito cuerpo, siquiera regular, porque se parece *nuestro hombre*, su esqueleto, a un mono gorila. No se vaya a creer que son cuentos de viejo en una vela de angelito; nada de eso, es la verdad, limpia y pura.

Conocí a este hombrecito, ignorando una *circunstancia felicísima*, que era rico y de talento, ¡dirían otros; no, no es eso. Lo que me hizo admirarlo, que era *teólogo*, como lo oyen.

Una noche, después de tomarse a mi presencia un *deleitoso pscolabis* y convidar a otro amigo, le oí decir también un puro de los de a cuatro por cinco, se sentaron a conversar y acto continuo *díjole el gran teólogo* lo siguiente: «Hombré, pues yo no soy tonto *en de que leo y traduzco* la biblia; soy más inteligente que los curas. Los padres no quieren que nosotros leamos la biblia, porque diz que les cogemos la *maturranga* de lo que dan el ditamen de *misa, confesión* y otras tonteras; y por todo piden plata para hacerse ricos y dar pisto al interés. Yo entiendo *más mejor* la biblia, que todos los padres; ahora estoy más gordo y haciendo *muchísimo rico*, tal como lo ves vos ahora; no me la pegan así no más los curas barrigudos: no hay como la *doctrina* de Cristo Jesús. No seas *guanaco*, no te dejes engañar de los *sotanas*; porque no hay infierno, *sabélo*»

Gracias a Dios que terminó su enseñanza el *teólogo* que superó a Lutero, Calvino y Zuinglio, a Calles y a otros tiranos de la conciencia, se separaron los dos amigos; el otro llevaba el veneno que le inoculó el famoso *teólogo* de

marra. Después supe que el pobre diablo del cuento ¡ay infeliz de él! no sabía siquiera leer. Le hacían la caridad de leerle el libro bien arreglado lindamente por su amigo Lutero, amigo de loche.

Han pasado dos años, después de aquella memorable *lección práctica de teología de burro viejo*; no podía olvidar yo al pobrecito protestante; al principio creí que ya estaría volando espaldas en el panteón.

Hace poco, una mañana, pude ver a un hombre, cuerpo de gorila, que trabajaba al jornal, corriendo arena en la construcción de una casa y pude reconocer—con sorpresa mía—al *gran teólogo*, que sudaba a mares para comer el pan duro diario con el trabajo de sus manos. ¡Ah pobre monicaco! la lectura de la biblia y su manía de predicar lo que no entendía, arruinó su negocio de carnicería de cerdo (qué bien que se llevaba con *esa clase de gente*); perdió sus riquezas y quedó en las latas; ahora llegará a su casa bien maltratado del rudo bregar de la vida y no tendrá tiempo del consuelo de oír la biblia. En lo que vino a quedar nuestro *inteligente teólogo*. Pobrecito! ya no volverá, como antes a meterle el cuchillo a sus congéneres y pesar manteca!

Podían sus *hermanos en leche*, consumados *interpretadores* de la biblia, conseguirle una *pensión* al hermano hoy en desgracia.

Si ahora no son caritativos, ¿cuándo pensarán serlo?

Alberto Quesada L.

Heredia, 7 de junio de 1927.

Casa de Comensales de Francisca Pérez

Servicio de 1ª y 2ª. Aseo y esmero es el lema de esta casa. Al pie de la Cuesta de Nuñez.

CATRAMINA BERTELLI
Famosas píldoras para combatir el asma, bronquitis crónicas, toses y demás afecciones de las vías respiratorias, acaban de llegar a la **BOTICA VARGAS**

ESTAMOS LISTOS
para atender todas las órdenes de **Útiles Escolares y Material de Enseñanza** de toda clase. Pida Ud. los renombrados **CUADERNOS** de esta casa. **Librería Lehmann** (SAUTER & Cª)

AMEBALINA
La única medicina que sin inyección cura las **AMEBAS** radicalmente. Sus efectos comienzan después de 48 horas sin provocar descomposición del organismo. PÍDALA A **CARLOS MANGEL** SAN JOSE

Solicite los Vinos Naturales de Naranja, Nísperos, Marañón de la Fábrica de VICENTE SAURIZ H. Premiadados por su excelencia en dos exposiciones nacionales y últimamente en la gran Exhibición de Roma. **TELEFONO 1084 - APARTADO 927**

Gran fábrica de mósicos hidráulicos Fundada en 1906, por el Ingeniero Leemes S. Jiménez Z San José, Costa Rica. **Adela v. de Jiménez e Hijos** CONTRATISTAS CONSTRUCTORES APARTADO 343 — TELEFONO 277. Agente en Cartago, **MANUEL FREER**

LA PROVEEDORA
Surtido siempre renovado de mercaderías generales. Atención esmerada a nuestros clientes. Ventas en condiciones ventajosas. Háganos una visita y quedará complacido. **SOLERA Y MOLINA**

San Juan de Tobosi

Fiestas de San Antonio y Corpus

Transferida que fué para el miércoles 15 del corriente la fiesta de Sn. Antonio, se celebró con toda solemnidad. El día 14 a las 12 horas, alegre repique de campanas y atronadoras bombetas anunciaron la fiesta del Glorioso Taumaturgo, a las 6 hubo rosario solemne y a las 20 horas retreta y disparo de bombetas. El día 15 a las 5 hs. Alegre diana con la filarmonía y a las 8 hs. procesión y a continuación misa solemne y sermón.

Con gran entusiasmo celebrese también la fiesta del Corpus, a las 12 hs., a las 20 hs. y a las 5 hs. hubo disparo de bombetas y cohetes, la filarmonía tocó alegres marchas. En los rosarios y misa hubo numerosa concurrencia.

La procesión fué uno de los actos más hermosos e imponentes, el Palio fué llevado por cuatro pages de honor, veintiocho muy bellos angelitos formaron en dos filas, marchaban adelante del Santísimo, llevando ellos mismos los incensarios, y al salir del templo uno de ellos volviéndose hacia el Santísimo pronunció un bello discurso el cual fué del agrado de todos los oyentes.

Las diferentes cofradías marchaban adelante con sus respectivos estandartes.

La calle por donde pasó la procesión estaba regiamente adornada con arcos y árboles a un lado y otro. Los altares estaban muy bien adornados, los mantenedores fueron los mismos de los años anteriores.

Próximas fiestas religiosas

Con mucho entusiasmo se están preparando las fiestas de San Juan Bautista y del Sagrado Corazón de Jesús, que se verificarán los días 25 y 26 de junio corriente,

como también se prepara para estos días un Turno general.

Fiesta del árbol en la Escuela de San Juan de Tobosi Sur.

El domingo 19 del corriente celebróse la fiesta del árbol, con el siguiente programa.

I Himno Nacional. Cantado por la escuela.

II Breves palabras por la directora.

III La escuela Recitación por la niña Odili Padilla.

IV Himno del árbol. Recitación por la niña Josefina Amador.

V El Labrador. Recitación por la niña América Hernández.

VI Los Pollitos. Cante por los niños de la escuela.

VII A un Poste de Telégrafos. Recitación por la niña Felina Padilla.

VIII Vida Rural. Recitación por la niña Clementina Rivera.

IX Los Arboles. Recitación por la niña Hortensia Ceciliano.

X Los floridos naranjales. Canto por la niña María Dolores Rivera

XI El café. Recitación por la niña Odili Padilla.

XII La lavandera. Recitación por la niña Sergia Durán.

XIII Adelante Muchachos. Canto por los niños de escuela.

XIV Arboles Viejos. Recitación por la niña Fidelina Badilla.

XV Mi bien amada. Canto por las niñas Virginia y Sergia Durán.

XVI Arboles. Recitación por la niña María Dolores Rivera.

XVII Himno al árbol. Cantado por la escuela.

Verdaderamente se nota el esfuerzo con que ha trabajado en esa escuela la Sra. Maestra, doña Julia R. de Porras. Sus palabras pronunciadas al comienzo de la fiesta, las declamaciones de los niños, los cánticos de los escolares, ponen de manifiesto lo mucho que

pueden hacer en beneficio de los pueblos los Maestros que, a imitación de esta, ponen cerebro y corazón en bien de la Escuela y de la Patria.

Corresponsal

LA PALABRA DE HONOR.

Cuanto se alegra aquel que encuentra a un hombre que cumple lo ofrecido, y cosas que resultan ser lo que profunden. A todos nos repugna el ser engañados, especialmente cuando el engaño es intencional. Pero no todos los hombres mienten, aunque así lo dijo David en un momento de violencia, pues si así fuera, la sociedad sería un imposible. Todo el mundo sabe que el comercio está basado sobre el crédito y la buena fe. Millones se compran y venden cada día, sin más constancia que las promesas de hombres, no escritas sino simplemente verbales. A menudo se dice que las Bolsas son nidos de tahúres, y, sin embargo, en ninguna parte se cumple mejor una promesa. Por lo mismo, cuando nosotros afirmamos que el eficaz remedio denominado PREPARACION DE WAMPOLE jamás engaña a cualquiera que a ella ha acudido con la esperanza de encontrar alivio, tenemos derecho a ser creídos. Sólo se le recomienda como provechosa de los resultados para los cuales ha sido elaborada. Para los casos de Escrófula, Anemia, Afecciones de la Sangre, la Garganta, los Pulmones y Debilidad General, úsese este remedio sin pérdida de tiempo. Contiene una solución de un extracto que se obtiene de Higos Puros de Bealao, combinados con Jarabe de Hipofosfatos Compuesto y Extracto Fitido de Cerezo Silvestre. El Dr. Emilio Lara Quiroz, de La Paz, Bolivia, dice: "He usado la Preparación de Wampole, con éxito satisfactorio." Eficaz desde la primera dosis. La original y genuina Preparación de Wampole, es hecha solamente por Harry K. Wampole & Cia., Inc., de Philadelphia, E. U. A., y lleva la firma de la casa y marca de fábrica. Cualquiera otra preparación análoga, no importa por quien esté hecha, es una imitación de dudoso valor. En las Farmacias.

Santoral

Miércoles 22.— Santos Paulino, obispo de Nola, Alvaro y diez mil santos mártires.

SAN PAULINO, OBISPO

San Paulino nació en Burdeos, de padres ilustres y ricos. Estudió letras humanas, logrando en ellas progresos. Casóse con una noble y virtuosa española, llamada Tarasia, la que indujo a su esposo a apartarse y vivir como hermanos, vendiendo al efecto todos sus bienes y edificando una iglesia, repartiendo el resto a los pobres. Ordenado de sacerdote, fué San Paulino obispo de Nola, y en esta dignidad dió muestras de sus esclarecidas virtudes. Una pobre viuda le pidió limosna para rescatar a un hijo cautivo de los vándalos, y no teniendo que darle el Santo, se ofreció a sí mismo, y los dos se fueron a Africa: la viuda se llevó a su hijo, quedando cautivo el Santo en su lugar, y sirviendo de jardinero al rey de los vándalos, hasta que sabida por éste, la historia de Paulino, le envió a su tierra con todos los cautivos de su obispado, y de esta suerte volvió a Nola, siendo recibido de sue ovejas con la alegría que se deja entender. Falleció el día 22 de Junio, año de 431, a los setenta y cuatro de su edad.

PROGRAMA

del concierto que dará la Banda Militar a las 20 horas en el Parque Central.

1º. Marcha de Esponsales. Parés.

2º. La Princesa Amarilla, Obertura. Saint Saenz.

3º. Navegando, Idilio. Pryor.

4º. Payasos, Fantasía. Leoncavallo.

5º. El Encanto de la Selva, Vals. Vollstedt.

22 de Junio de 1927.

El Director,
ROBERTO CANTILLANO

El último va-**Leche**
por traje:—**condensada**
Fresca Marca Nido
para EL AGUILA DE ORO
— PUJOL HNOS. —
TELEFONO 739 - TODO BARATO

Circulador

Se necesita una persona formal, con buenas referencias, que se haga cargo de la circulación de este diario en los cantones de La Merced y Hospital. Se desea que la distribución del diario empiece a las 5 a. m. o 5:30 a más tardar.

Suscríbase a este diario

Pieles para calzado. Imitación piel para muebles.
Heredía. TIENDA BENAVIDES

RAFAEL MEZA

Cirujano-Dentista

Oficina en la calle de la Sabana, 250 vs. al Oeste (para abajo) del Mercado por la línea del tranvía frente al Suich de la antigua cárcel hoy el Hospital al lado de La Barcelona.

Tiras de peluche para adornos varios anchos.
Heredía, TIENDA BENAVIDES

— La Señorita

"Doremifá"

Mi Profesora de piano — agrega Pepita — Se llama Dorotea, pero a mí me suena mejor decirle "Señorita Doremifá." Es toda paciencia y dulzura. Papá dice, viéndola tan suave, que ella nació "con el pedal puesto." Se susurra que ha sido muy desgraciada y ha tenido muchos engaños amorosos. Pero ella echó eso a broma. El otro día, cuando alguien le preguntó porqué no se había casado, contestó sonriendo: "Es que aunque yo sé mucho de escalas, nunca he logrado dar el 'si'."



COMO todos los que cumplen la noble tarea de enseñar y abusan por ello de su cerebro, de sus nervios y de sus ojos, la Señorita "Doremifá" sufre a veces de jaquecas y dolores de cabeza, con agotamiento nervioso y malestar. Pero ella se ríe también de eso, porque con dos tabletas de

CAFIASPIRINA

queda completamente aliviada y recobra todas sus energías. A ello se debe el que en su saquito lleve siempre un tubo de Cafiaspirina. "Esto, dice usando sus términos musicales, es lo que me conserva 'en tono' y no me deja 'perder el compás.'"

La CAFIASPIRINA es la mejor defensa contra los dolores de cabeza, muelas y oído; las jaquecas; las neuralgias y las consecuencias del excesivo trabajo mental, las trasnochadas, o los abusos alcohólicos. Levanta las fuerzas y NO AFECTA EL CORAZON NI LOS RIÑONES.



Respetable público: La próxima vez, voy a tener el honor de presentarles nada menos que al hombre feliz a quien le tocó la dicha de tenerme en sus brazos cuando me echaron el agua y la sal.

"PEPITA"

EN LA

"LIBRERÍA ESPAÑOLA" de María v. de Lines

Encuentra usted el más grande surtido de material, textos y útiles para escuelas y escolares.

Gran diversidad de cuadernos en todo número de hojas, clases inmejorables y precios los más baratos.

EN ESTA CASA SE EDITAN LOS LIBROS CATECISMO DE LA DOCTRINA CRISTIANA LECTOR COSTARRICENSE Libros 1º, 2º y 3º ARITMETICA DE NORIEGA

Antes de hacer sus compras visítenos y gozará de los más grandes descuentos.

Librería Española de María v. de Lines

United Fruit Company

Servicio de vapores

Los vapores ULUA, TOLOA, CALAMARES y PASTORES seguirán haciendo el servicio entre Limón y Nueva York, llegando los Jueves en la mañana a Limón, vía Habana y Cristóbal, y zarpando los sábados en la tarde para Nueva York, vía Cristóbal y Habana.

Los vapores SURINAME, SARACACCA y COPPENAME, harán el servicio entre Limón y Nueva Orleans, llegando a Limón los Viernes en la mañana, vía Cristóbal, y zarpando los Sábados en la tarde para Nueva Orleans, vía Boca del Toro y Cristóbal.

Principian lo con el vapor SIX OLA, que debe llegar a Puerto Limón el día 7 de Junio próximo, los vapores CARRILLO, SANTA MARTA, TIVIVES y SIXAOLA harán un servicio adicional entre Limón y Nueva York, llegando los martes a medio día, vía Kingston, Cristóbal, Cartagena y Puerto Colombia, y zarpando los Miércoles a medio día para Nueva York, vía Cristóbal y Kingston.

Los vapores CAVIN, ARIGUINI y CARARE, que hacen el servicio entre Avonmouth y Limón, llegando en Trinidad y Barbados, llegarán quincenalmente a Limón los Jueves en la mañana, zarpando de regreso para Avonmouth, los Viernes en la tarde, vía Cristóbal y Kingston.

Para más informes dirigirse a las oficinas de la Compañía en Limón, o a los Sub-Agentes en San José, Sres. Sasso & Pirie Sucs.

M. M. MARSH, Administrador

Junio 5 1927.

Los diez consejos de un patrón a sus empleados

1°. No mintáis. Las mentiras me quitan el tiempo y a vosotros os hacen perderlo. Podéis abrigar la seguridad de que a la larga os descubriré.

2°. Dedicad vuestra atención a vuestro trabajo, no al reloj. El mucho trabajo hace que los días parezcan cortos.

3°. Prestadme mayores servicios de los que espero y os pagaré más de los que esperáis. Muy bien puedo aumentaros el sueldo si vosotros me aumentáis las utilidades.

4°. Con vosotros mismos tenéis contraída una gran deuda que os impide contraer deudas con ninguna otra persona.

5°. La falta de honradez no es nunca un accidente. Los hombres buenos, al igual de las mujeres virtuosas, huyen de las tentaciones cuando éstas se les presentan.

6°. No os metáis en los negocios ajenos, y con el tiempo ten-

dréis un negocio por vuestra propia cuenta.

7°. No hagáis nunca nada que os degrade ante vuestros propios ojos.

8°. No me importa a mí lo que hagáis en la noche. Pero si disipáis vuestras energías por la noche, al día siguiente apenas podréis desempeñar la mitad de vuestro trabajo y serán pocos los días que duraréis a mi servicio.

9°. No me digáis lo que me guste, sino lo que deba saber. No necesito un ayuda de cámara que me halague la vanidad, sino un hombre que me ayude a ganar más dinero.

10°. No os pongáis de mal humor si os hago una reconvención. Si sois hombres que valen la pena de ser corregidos y enseñados, seréis dignos de permanecer a mi lado. Yo nunca pierdo el tiempo cortándoos pedazos pequeños a las manzanas podridas.

NO ECHE UD. EN OLVIDO QUE EN LA TIPOGRAFIA S. JOSE

Se ejecuta toda clase de trabajos del ramo, a precios económicos



150 varas al Sur del Colegio de Señoritas

APARTADO III - TELEFONO 1131

JUNIO

¡Oh mes hermoso, lleno de bendiciones divinas, cuyos días se deslizan para el corazón cristiano como efluvios de luz, como incienso que sube al Altísimo.

Pentecostés, al venir el Espíritu Santo, sobre los cristianos, arde en el fuego de sus dones, desea abrasarnos en la llama de su caridad.

La Santísima Trinidad, el Corpus, la octava, por último la fiesta del Sagrado Corazón de Jesús, todo en este mes, nos convida a elevar nuestra alma a Dios, a pedirle muchas gracias para nuestra juventud.

El Sagrado Corazón nos pide amor, en desagravio de la ingratitude y olvido de los hombres.

Desagravios, por la apostasía oficial, de las leyes evangélicas.

La apostasía escolar: han arrancado a Jesús de los niños.

Como fin de estos hermosos ejercicios, propongámonos las señoras y señoritas de nuestra sociedad, como un homenaje al Sdo. Corazón de Jesús, prometerle vestir con modestia.

Virtud la más bella en el sexo femenino.

Gregoria C. de Quesada.

Peluche de seda para sobretodos muy ancho, surtido colores.

Pieles pequeñas, grandes y extra. Lindas bufandas.

Heredía TIENDA BENAVIDES.

Pomada Lassar
Cura toda clase de úlceras
Dentodolor
Infalible contra dolor de muelas
Obleas Mágicas
Maravillosas contra el trancazo
Cápsulas Antipalúdicas
Especialidad contra el paludismo
Botica Vargas

Dr. Herdocia
MEDICO Y CIRUJANO
De la Facultad de Medicina de París
ENFERMEDADES DE LOS
Ojos - Oídos Nariz y Garganta
HORAS DE OFICINA
DE 10 A 11.20 Y DE 2 A 4
Contiguo TEATRO VARIEDADES

Pavo Real
Se compra uno
Ofertas al Ap. 66

Linoleum para sagnanes. Alfombras, linoleum para pisos.
Heredía. TIENDA BENAVIDES

Las picaduras de "LA MATA DE TABACO PALMAREÑO"

Son especiales; todo cliente tiene derecho a exigir el tabaco de su gusto De acuerdo con la práctica se tienen numerados a fin de que la numerosa clientela se mantenga satisfecha.

VICTOR MANUEL HIDALGO

Esquina Noroeste Mercado—SAN JOSE

Corte Plena Sesión del lunes

Viene de la primera página

—Fueron aprobados los nombramientos de los señores José Lorenzo Zumbado Picado, Porfirio Rojas Ortiz y Deifilia Selva Herrera para escribientes interinos de la Alcaldía 2ª del cantón central de Heredia, Juzgado del Crimen de Heredia y Alcaldía 2ª del cantón central de Alajuela, por su orden.

—Se declaró improcedente la queja del señor Carlos Solórzano Sandoval contra el Juez del Crimen de Alajuela, Lic. Manuel Bejarano Solano, a quien le atribuye retardación de Justicia.

—Se acordó informar favorablemente en la solicitud de Ricardo Córdoba Coto, en que pide se le traslade del Presidio de San Lucas a la Penitenciaría, por estar enfermo.

—Así mismo se dispuso informar favorablemente en la petición de Graciliano Carballo Fonseca en que pide nueva liquidación de su pena.

—En las solicitudes de Lisimaco Espinosa Alvarez y Julio Campos Arias en que piden se les conmute en multa las penas de 15 y 28 días que les fueron impuestas, se acordó informar favorablemente.

—Vistas las solicitudes de Víctor Valverde Madrigal y Natalio Fallas Fallas en que piden indulto del resto de sus respectivas penas, se acordó informar al Poder Ejecutivo en sentido desfavorable la primera y favorable la segunda.

Sección Deportiva

(A cargo de PUGILISTA)

El sábado parte el «Diablo»

El próximo sábado se embarcará para el Perú el joven futbolista peruano Dávila, conocido entre nosotros por el nombre de «Diablo» como lo apellidan sus compañeros del Callao. Su viaje obedece a la arbitraria actitud asumida por la confederación peruana de fútbol, al negar a los deportistas «chalacos» el permiso correspondiente para actuar con equipos costarricenses.

El Diablo es uno de los mejores deportistas que hayan visitado nuestra patria: caballeroso como amigo, sereno en el juego, magníficamente conformado, es ya a su poca edad todo un futbolista que posee el arte de driblar con una elegancia y limpieza extraordinarias además tiene un potente

shut, lo mismo que mucha carrera y resistencia; cualidades todas ellas que lo capacitan para ser uno de los «Ases» del Fútbol peruano.

Al despedirse de nuestros playas, en donde deja muchos amigos, le deseamos un feliz viaje enviando un saludo cordial a sus compañeros del Perú.

De Administración

Al Sr. Porfirio Salas, ex Telegrafista en Palmares y que actualmente desempeña iguales funciones en Sabanilla de Alajuela, se le ruega atender las cartas que la Administración de este diario le ha dirigido en relación con la agencia del mismo en la primera de esas localidades.

Suscríbase al "Correo Nacional"

FAJAS

para

HOMBRES, JOVENES Y NIÑOS

a

¢ 1,25

ofrece

ROBERT

REFRESCOS

TRAUBE

CERVEZA